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DAVID ‘COACH OF THE YEAR IBL’

Bima Perkasa Gagal ke Semifinal 
JAKARTA (KR) Tim

basket KAI Bima Perkasa

gagal mewujudkan impian

menggapai tangga semifi-

nal dalam perhelatan kom-

petisi Indonesian Basket-

ball League (IBL) Perta-

max 2021. Kegagalan  pa-

sukan David Singleton me-

langkah ke semifinal, sete-

lah gagal mendulang dua

kemenangan di babak

playoff yang digelar Ming-

gu-Selasa (23-25/5) di Bri-

tama Mahaka Square Are-

na Kelapa Gading, Jakar-

ta. 

Dari tiga kali tampil di

babak playoff  Divisi Me-

rah, KAI Bima Perkasa ha-

nya menang satu kali pada

game I atas Louvre Dewa

United (LDU) Surabaya

79-63. Namun di game II

takluk dari LDU 63-67 dan

kembali kalah pada laga

game III (penentuan),

Selasa (25/5) dengan skor

56-67. LDU sukses melaju

ke semifinal untuk menan-

tang juara Divisi Merah

Pelita Jaya Bakrie Ja-

karta.

Yang mengejutkan, pen-

datang baru  IBL Perta-

max 2021, West Bandits

Solo (WBS) yang dilatih

mantan pelatih Bima Per-

kasa Jogja, Raoul Miguel

Hadinoto (Ebos) justru lo-

los ke semifinal dari Divisi

Putih dan akan menan-

tang juara grup Satria

Muda Pertamina Jakarta.

WBS di babak playoff pada

game I kalah dari Prawira

Bandung 68-85. Namun di

game II, WBS mampu

bangkit untuk memaksa

kemenangan atas Prawira

79-69 dan pada game III

WBS kembali menakluk-

kan  Perwira Bandung 80-

70  sekaligus melaju ke

semifinal.

Meski gagal melaju ke

semifinal, Azzaryan Pra-

dhitya dan kawan-kawan

masih terhibur, karena

David Singleton terpilih se-

bagai Coach of The Year

IBL. Pelatih asal Amerika

Serikat ini memenangkan

penilaian juri  yang terdiri

dari media dan analis bas-

ket, kapten tim,  serta asis-

ten pelatih di liga musim

ini. Seperti dilansir laman

IBL,  David Singleton di-

anggap mampu membawa

perubahan di Bima Per-

kasa. Manajemen Bima

Perkasa tidak salah memi-

lih pelatih. 

Sementara itu,  West

Bandits Solo mencatat se-

jarah pada penampilan

pertama mereka di Kom-

petisi IBL Pertamax.

Pasukan asuhan pelatih

Raoul Miguel Hadinoto itu

melangkah ke semifinal

setelah menundukkan

Prawira Bandung pada la-

ga ketiga (penentuan)

babak play off. 

“Kuncinya adalah disi-

plin pada game plan dan

konsisten dalam bermain,”

tegas Ebos, sapaan

Raoul.”Ada beberapa kesa-

lahan tetapi anak-anak

bisa kembali konsisten,”

katanya. 

Para rookie West Ban-

dits, seperti Patrick Niko-

las, Habib Tito Aji dan Rio

Disi berkontribusi cukup

besar dalam seri ini. “Sejak

setelah bubble fase perta-

ma, kami memang meng-

andalkan dan memberi

kepercayaan pada para

rookie,” ungkap Raoul.

“Terpenting mereka fokus

pada defense, soal offense

akan mengalir dengan

sendirinya dengan adanya

Widyanta Putra Teja,”

pungkasnya.               (Rar)

MUSKAB  PERCASI BANTUL

Sugeng Sudaryanta Terpilih Ketum
MULAI LATIHAN RUTIN

Persiba Incar 22 Hingga 24 Pemain
BANTUL (KR) - Su-

geng Sudaryanta terpilih

secara aklamasi  menjadi

Ketua umum (Ketum)

Pengkab Percasi Bantul

masa bakti 2021-2025.

Menggantikan Drs Didik

Warsito MSi yang sudah

berakhir masa kepengu-

rusannya dan tidak

mencalonkan lagi.

Pemilihan  Ketum Per-

casi Bantul dihadiri 12

klub anggota Pengkab Per-

casi Bantul, digelar di Ge-

dung Pertemuan Pemkab

II Bantul, Rabu (26/5).

Musyawarah Kabupaten

(Muskab) dibuka Sekum

Pengda Percasi DIY Ju-

maryanto ST, dihadiri pe-

ngurus KONI Bantul dan

jajaran pengurus lama.

Sebelumnya didahului pe-

milihan pimpinan Muskab

dan laporan pertanggung-

jawaban  Ketum Percasi

Bantul sebelumnya. Pim-

pinan sidang dipercayakan

kepada Waris Sudarminto,

Suismadi (unsur  pengurus

lama) dan Rojikan (unsur

klub). 

Sugeng Sudaryanta juga

menjadi ketua tim for-

matur didampingi empat

anggota, yaitu Tri Mulyadi,

Rojikan, Riswanto dan

Rudi.  Tim formatur diberi

waktu satu bulan untuk

menyusun kepengurusan

baru secara lengkap.

Sugeng  Sudaryanta ke-

pada  mengatakan, setelah

kepengurusan baru terben-

tuk, pihaknya akan mem-

buat terobosan supaya ma-

syarakat Bantul lebih me-

ngenal dan menyukai catur.

“Saya akui cabor catur di

Bantul belum begitu

memasyarakat dibanding,

sehingga perlu terobosan

dengan mengadakan kom-

petisi tingkat kelurahan,

kecamatan dan seterusnya.

Selain itu, kepengurusan

yang baru akan mempersi-

apkan atlet untuk kejurda

dan Porda DIY. Mudah-mu-

dahan bisa menelorkan at-

let muda andal untuk

meningkatkan prestasi dan

bisa meningkatkan pundi-

pundi emas di Porda DIY,”

ujar Sugen. (Rar)

PENOLAKAN PON DI JAYAPURA

KONI DIY Fokus Persiapan
LIGA 1 TERPUSAT DI JAWA

SSA Siap Jadi Venue Pertandingan
BANTUL (KR) - Renca-

na digelarnya Kompetisi

Liga 1 musim 2021 yang di-

pusatkan di Pulau Jawa, di-

sambut positifpengelola

Stadion Sultan Agung

(SSA) Bantul. Dengan fasi-

litas stadion yang meme-

nuhi syarat untuk menjadi

tempat pelaksanaan per-

tandingan kompetisi kasta

teratas di Indonesia, diya-

kini akan menarik tim-tim

peserta untuk menggu-

nakan.

Kepala Bidang (Kabid)

Pemuda dan Olahraga

(Pora) Dinas Pendidikan,

Pemuda dan Olahraga

(Disdikpora), Drs Joko Su-

rono kepada KR di Bantul,

Rabu (26/5) mengatakan,

secara prinsip pihaknya sa-

ngat terbuka jika ada tim

peserta Liga 1 yang akan

menggunaan SSA.

“Kami menyambut baik

rencana Liga 1 yang akan

terpusat di Pulau Jawa. Ini

jelas membuka peluang

SSA untuk bisa digunakan

tim-tim konstestan. Baik

itu nanti akan digunakan

sebagai venue pertanding-

an atau sekadar jadi tem-

pat latihan,” kata Joko.

Terkait kesiapan stadion,

Joko menjelaskan, meski

kompleks SSA baru resmi

dibuka secara penuh be-

berapa waktu lalu untuk

semua kegiatan masyara-

kat, namun perawatan sta-

dion secara rutin tetap di-

laksanakan. Sehingga,

kondisi stadion dan fasili-

tas pendukungnya tidak

masalah.

Disinggung mengenai

sudah adakah tim peserta

Liga 1 yang menjalin ko-

munikasi dengan Disdik-

pora Bantul selaku penge-

lola stadion terkait rencana

penggunaannya, menurut

Joko memang baru seka-

dar pembicaraan norfor-

mal melalui sambungan

telepon. Untuk permohon-

an resmi belum ada.

Terkait kemungkinan

kembalinya tiga tim yang

pada tahun 2020 sempat

mengajukan izin menggu-

nakan SSA sebagai mar-

kas, yakni Bali United,

Persija Jakarta dan PSM

Makassar, Joko mengaku

baru manajemen Bali Uni-

ted yang  menjalin komu-

nikasi. “Bali United sudah

kontak. Tapi kalau untuk

resminya, ya tetap kami

minta surat,” bebernya.

Sebelumnya, Ketua

Umum PSSI Mochamad

Iriawan memastikan kom-

petisi sepakbola Liga 1 In-

donesia musim 2021-2022

digelar terpusat di Pulau Ja-

wa pada Juli 2021-Maret 20-

22. Hal tersebut menurut-

nya atas permintaan klub-

klub dan sentralisasi di Pu-

lau Jawa dikeluarkan kare-

na fasilitas di wilayah terse-

but dinilai lengkap.        (Hit)

KR-Adhitya Asros

Drs Joko Surono 

YOGYA (KR) - Komite Olahraga Nasio-

nal Indonesia (KON) DIY memilih untuk

tetap fokus dalam program mempersiap-

kan atlet di Pemusatan Latihan Daerah

(Puslatda) dibandingkan memikirkan

kabar lain terkait Pekan Olahraga Nasio-

nal (PON) XX Papua 2021. Hal ini terkait

adanya kabar penolakan Kota Jayapura

menjadi tuan rumah penyelenggaraan

ajang olahraga multi event tersebut.

Ketua Umum (Ketum) KONI DIY, Prof

Dr Djoko Pekik Irianto MKes AIFO kepa-

da KR di Yogya, Selasa (25/5) menjelaskan,

persiapan bagi atlet DIY lebih penting di-

banding memikirkan kabar-kabar lain-

nya. Untuk itupihaknya tetap menek-

ankan kepada seluruh pelatih dan atlet

agar fokus berlatih saja. 

“Kami meminta dan menekankan kepa-

da para pelatih dan atlet untuk tetap  kon-

sentrasi penuh menyiapkan tim untuk suk-

ses di Papua. Apalagi saat ini mereka sudah

berada pada periode Prakompetisi, jangan

tergangu oleh hal-hal di luar program demi

pencapaian prestasi terbaik,” tegasnya.

Djoko juga meminta kepada seluruh

pelatih sebagai pemimpin dalam program

latihan agar terus memotivasi atlet. “Pe-

latih harus terus  membangun optimisme

kepada atlet bahwa PON Papua tetap di-

laksanakan  sesuai agenda,” tegasnya.

Jangan sampai pelatih yang menjadi

unjung tombak dalam membangun opti-

misme justru terpengaruh kabar tersebut.

“Kami juga minta agar pelatih dan atlet ja-

ngan terpengaruh adanya pemberitaan

negatif tentang  rencana penyelenggaraan

PON Papua. Intinya, semua pihak harus

optimis dan fokus di persiapan,” ujarnya.

Untuk perkembangan pelaksanaan

PON dan terkait penolakan Kota

Jayapura menjadi tuan rumah pelak-

sanaan PON, KONI DIY akan selalu

proaktif memantau perkembangan. “Kami

dukung pelaksanaan PON Papua berjalan

sukses sesuai jadwal. Untuk itu kami

terus melakukan komunikasi masalah itu

dengan KONI Pusat dan PB PON untuk

mendapatkan informasi terbaru dan pa-

ling valid,” pungkasnya. (Hit)

KR-Abrar

Sugeng Sudaryanta (berdiri di tengah) bersama pen-

guruslama Percasi Bantul.

BANTUL (KR) - Mana-

jemen Persiba Bantul mu-

lai menggelar latihan rutin

guna persiapan menuju

ajang Kompetisi Liga 3 re-

gion DIY. Setidaknya 22-24

pemain saat ini coba diin-

car oleh jajaran pelatih gu-

na memenuhi kebutuhan

tim berjuluk ’Laskar Sul-

tan Agung’ selama mela-

koni tahapan latihan dan

seleksi awal ini.

Asisten Pelatih Persiba,

Sudarmaji kepada KR di

Bantul, Rabu (26/5) men-

tatakan, saat ini memang

jumlah pemain yang sudah

bergabung dalam program

latihan masih belum maksi-

mal. Hal tersebut dikarena-

kan, sejumlah pemain

masih ada yang absen kare-

na terbentur kegiatan yang

belum bisa ditinggalkan.

”Karena ini latihan rutin

awal, kami masih memak-

lumi beberapa pemain

masih belum bisa datang

karena masih ada kegiat-

an. Kedepan kami berha-

rap dengan berjalannya

waktu, pemain-pemain ter-

sebut bisa mulai berga-

bung dalam program latih-

an agar komposisi tim se-

makin komplit,” terang

Sudarmaji.

Saat ini, jumlah pemain

yang sudah bergabung de-

ngan tim yang musim ini

kembali dibesut oleh pela-

tih kepala Suwandi HS ini

baru sekitar kurang dari

20 orang. Hanya saja, me-

manag beberapa nama pe-

main baik dari dalam DIY

maupun luar DIY sudah

masuk dalam rencana pe-

rekrutan program seleksi

dan pembentukan tim.

Hanya saja, karena ke-

pastian kompetisi Liga 3

musim ini juga belum ada

titik terang, manajemen

dan pelatih kepala belum

akan mendatangkannya

untuk bergabung di Ban-

tul. ”Selain belum ada keje-

lasan mengenai kompetisi-

nya, kami saat ini juga be-

lum memiliki mess pe-

main. Sehingga jika ada

pemain dari luar daerah

datang, akan kesulitan un-

tuk menampungnya,” jelas

asisten pelatih yang rutin

mendampingi Persiba be-

berapa tahun.

Dari beberapa pemain

yang sudah bergabung, Su-

darmaji menjelaskan, be-

berapa posisi di kerangka

tim memang masih kosong

dan kurang. Namun de-

ngan masih panjangnya

waktu persiapan, kebutuh-

an akan pemain-pemain di

posisi-posisi tersebut bisa

secepatnya terisi. “Kami

akan terapkan seleksi ter-

tutup, jadi hanya undangan

yang akan kami lihat ke-

mampuannya. Jadi, jika

ada posisi yang masih be-

lum terisi, kami akan  gelar

seleksi,” jelasnya.

Sementara itu perwakil-

an manajemen tim Persi-

ba, Rumawan menerang-

kan, saat ini tim Persiba

memang masih dalam

pembentukan awal tim.

Meski kepastian kapan

kompetisi Liga 3 belum di-

dapat, namun persiapan

tetap dilakukannya guna

mengejar tergat bisa lolos

ke Liga 2 musim selanjut-

nya sehingga membawa

kebanggaan bagi masyara-

kat Bantul. (Hit)
KR-Istimewa

Sejumlah pemain mulai latihan. 


